

令和2年6月19日

国際ロータリー第2720地区

クラブ会長各位 他会員一同様

国際ロータリー第2720地区

2019～2020年度 ガバナー 瀧 満

退任に当たっての御礼

拝啓 COVID-19禍の最中での梅雨入りとなりましたがお元氣でお過ごしですか。早いもので私たちの任期もあと数日を残すだけとなりました。会長ノミニー研修会で初めてお会いしてから約2年半の間、皆様方はクラブを、私は地区を良い方向に導くために、日々研鑽を積んで参りましたが、やっとゴールを迎えました。皆様方に支えられ、何とかガバナーの仕事を全うすることが出来ました事を厚く御礼申し上げます。特に思い出すのは、公式訪問です。各地の風情と会員様の人情に触れ、貴重な経験をさせて頂きました。

地区大会では、“栄冠は君に輝く”で入場するという前例の無い演出にお付き合い頂きましてありがとうございました。あの時、本当の甲子園が開催されなくなるという事などは想像もしておりませんでした。私たちが容赦なく襲っているCOVID-19禍を将来笑い飛ばせるよう、この教訓を胸に前を向いて進みましょう。意は尽くせませんが御礼とさせて頂きます。ありがとうございました。

敬具